

Koof aan de Zaam, 9.4.61

liebe Annemarie, lieber Ludwig,

Vielen Dank für den Brief! Ich hoffe herrlich, dass du wieder viel besser bist, Annemarie! Ich wünsche dir weiter gute Genesung.

Ich möchte mal einige Bilder mit senden: wir waren am 5. März, unseren Heiratstag, in Lindhoven und so sitzen wir zusammen mit Willeniew, mit dem neuen Spielzeug, das wir mitgebracht hatten.

Weiter gibt es ein Bild von Co mit seiner Tochter: es ist ihr gelungen ein Blatt aus der Zeitung von Pappa zu ziehen: also liest Willeniew sehr ernstlich ... ernstlicher als ihr Pappa! Sie ist dann 9 Monate alt.

Ich schicke auch ein Bild unserer lieben Schwieger-

Tochter mit 3er Klutt also ein
Bild, gemacht im Wohnzimmer bei
Eva und Ida. Wir erwarten sie
vom 17-24 Mai bei uns. Jan machte
schon einen Sandkasten fertig
und ich kaufte die das Spielzeug
dazu. Du siehst -- wir versuchen
gute Grosseltern zu sein! Das
gibt uns wirklich keine Schwierig-
keiten!

Das der Klaus so in der Nähe (!?)
ist gewesen und das es unmög-
lich war nach uns zu kommen
bedauernd mir sehr!

Das einzige - so kleine - Bild,
das ich von euch habe, ist wahr-
scheinlich 15? Jahre alt! Aber wie
sehst euch jetzt aus? Schämte
euch nicht, auch wir sind
eben so viele Jahre älter geworden.

Noch immer arbeite ich für
die Hornmündler, ich möchte
die Arbeit jetzt mal übertragen
können! Das ist mir noch nicht
gelingen.

Ludwig, ich möchte mal schreiben,
dass ich das Armband deiner
Schwester noch immer mit Liebe
trage. Als wir 35 Jahre verheiratet
waren, bekam ich eine neue
goldene Uhr dazu.

Jetzt möchte ich meinen
Brief mal schliessen.

Kochmals: gute Genesung,
Annemarie und viele herz-
liche Grüsse für alle drei
von Daj.

Ludwig darf ich mal
sagen, dass dein Brief so
gut lesbar war?!